

Ultima ratio

Вестник Академии ДНК-генеалогии

**Proceedings of the Academy
of DNA Genealogy**

Boston-Moscow-Tsukuba

**Volume 14, No. 9
September 2021**

**Академия ДНК-генеалогии
Boston-Moscow-Tsukuba**

СОДЕРЖАНИЕ НОМЕРА

ДНК-генеалогия: «Вычищаем из Википедии...» А.А. Клёсов.	1292
Еще раз о лжи Википедии. А.А. Клёсов.	1306
Послесловие. Исправленный текст в Википедии, как он должен быть. А.А. Клёсов	1363
Фарс «группы поддержки Комиссии РАН по борьбе с лжен наукой». А.А. Клёсов	1385
ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ	
Der große Ersatz des Männchens. Анатолий Ливри.	1392
La grande sostituzione del maschio. Анатолий Ливри.	1393
Vivent les Talibans blancs ! Анатолий Ливри.	1394
Великое замещение <белого> мужчины. Анатолий Ливри.	1396
ПРЯМАЯ ЛИНИЯ. Часть 45. А.А. Клёсов	1398
ОБРАЩЕНИЯ читателей и персональные случаи ДНК-генеалогии. Часть 134, письмо 471 - 473.	1459

resistenti!». Nessuno aveva ascoltato la mia virile profezia e [così] una banca fortemente vicina ad uno Stato dell'Est non riesce ancora a recuperare i milioni di euro iniettati in questi perdenti ignoranti. E ho detto che anche se avessimo considerato che la ragazza Le Pen avesse strisciato abbastanza davanti agli oligarchi e sputato addosso a suo padre così da prendere in mano le redini di quella idiocrazia femminista che è diventata la repubblica francese, la prima cosa che avrebbe fatto sarebbe stata tradire i suoi benefattori del Cremlino e perseguire una politica pro-NATO e russofoba. Dal momento che la russofobia è una delle manifestazioni privilegiate del razzismo anti-bianco, gli apparatchik occidentali vedono nei resti del patriarcato russo quel maschio bianco che schifano a casa, istintivamente e in modo suicida.

È stata colpa di Jean-Marie Le Pen l'aver sperato ingenuamente che passare il partito ad un Le Pen donna potesse addolcire la Gueuse che praticava il genocidio dei suoi figli? Sì, il vecchio Jean-Marie ha indiscutibilmente commesso un errore strategico, l'attuale tirannia esagonale non ha nulla a che fare con una monarchia ereditaria di diritto divino! Quanto agli orchi sistemici, spingeranno le due parvenu Le Pen, che corteggiano i russi e denigrano il patriarca novantenne per espellerlo meglio dal partito e negare il cognome che ha lasciato loro in eredità, finché non si corromperanno senza ritegno dalle profondità della quale si porteranno dietro i francesi ingenuamente ottimisti e stupefatti dalla loro Università, questo tempio trotskista del plagio⁷. Questa forma della repubblica francese non ha speranza e le Le Pen che si offrono di guidarla ora si limiteranno a riprodurre le donne dell'Assemblea aristofanea alla moda del 21° secolo.

Ecco quindi in conclusione il messaggio che rilancio, a pochi mesi dalle elezioni presidenziali in Francia e che sarà senz'altro pubblicato in più lingue: «Governi tradizionali dell'Est, cambiate strategia contro le Le Pen e fate in modo di non investire un solo rublo in questa satira insipida che finirà per perdervi elettoralmente - o [finire] tradita!».

Vivent les Talibans blancs !

J'estime que le plus grand désespoir d'un homme soucieux du destin de l'humanité, et donc de son évolution en tant que type, réside dans le fait de voir que sa branche supérieure – supérieure mentalement, spirituellement, psychiquement, esthétiquement et par conséquent la plus éprise du sentiment de justice lorsqu'elle atteint l'acmé de son épanouissement – est incapable de poursuivre son ascension en tant qu'espèce qui lui permettrait de parvenir à une plus grande perfection de son corps, de son intellect et de son âme, mais

13941394139413941394

⁷ Dr Anatoly Livry, « Concours interne de l'ordure : l'Université française et Wikipédia. » dans *Proceedings of the Academy of DNA Genealogy*, Boston-Moscou-Tsukuba, ISSN 1942 – 7484, volume 13, n°11, novembre 2020, p. 1639-1649, <http://anatoly-livry.emonsite.com/medias/files/13-11-2020-1639-1649.pdf>.

commence au contraire à gaspiller la puissance et l'aisance qu'elle avait acquises en s'auto-détruisant. Ainsi, les peuples nordiques, à chaque étape de leur existence, alors qu'ils étaient quasi prêts - il ne leur manquait que quelques siècles d'efforts - à passer du stade de la jeunesse à l'âge adulte, sombrent dans une folie pré-suicidaire : les femelles malchanceuses, les pervers, les détraqués mentaux, ces troupeaux les plus grégaires et donc les plus immondes qu'il soit, métissés aux espèces inférieures prennent le pouvoir, imposent leur vision du bien et du mal, sapent le peu de chemin qu'il restait à accomplir jusqu'à une humanité élevée, ce passage vers l'*Übermensch*. Voilà venu le temps où la tyrannie obscure des races sombres sans espérance engloutissent les terres naguères fleuries grâce à l'art des peuples boréaux. Les Dieux se mettent de nouveau à jouer aux dés, confiant avec une nonchalance enfantine à ce hasard le plus rarissime le dilemme de l'avenir de l'existence de l'humanité tout entière.

Ce qu'il s'est passé dernièrement en Afghanistan est une illustration parfaite de ma thèse iconoclaste mais étroitement liée à l'avenir des meilleurs représentants de l'*homo sapiens* : tous les Occidentaux issus de ces États cosmopolites où une branche dégénérée a accédé à la gouvernance ont injecté en Afghanistan des centaines de milliards de dollars pendant deux décennies sous l'étandard de l'OTAN, y promouvant leur perversité qu'ils appellent démocratie, féminisme, LGBTisme (en somme, toutes les formes de l'optimisme cosmopolite dont on nous abreuve depuis 1945 en Occident). Des despotes socratiques, après avoir démolî leur propre État, proclament leurs projets multiculturalistes haut et fort pour cet Afghanistan, lesquels pourtant s'effondrent comme un château de cartes. Après avoir détruit les élites blanches en les pénalisant racialement, les pays occidentaux se retrouvent logiquement au bord de la faillite, incapables de financer leurs armées à l'étranger. Or là, ils doivent faire face à une puissance, celle des Talibans, qui constitue une force certes obscurantiste, mais qui n'a pas rompu les vaisseaux qui l'unissent à la religion de ses ancêtres ainsi qu'à sa société patriarcale et traditionnelle. En quelques semaines, ils ont fait exploser toute l'arrogance des gouvernements dégénérés et cosmopolites totalement incapables désormais de résister à un contre-pouvoir minoritaire en nombre mais structuré et lié à un système ancestral inhérent à l'humanité.

Voilà le *dark age* qui nous attend : la brutalité et la violence des peuples de ces Afghans n'ont jamais su générer une référence esthétique, un ordre créatif ou une pensée philosophique. L'humanité fait un pas en arrière et les Occidentaux n'en tirent aucune leçon. Pourtant pour que l'*homo sapiens* puisse avoir l'espoir d'un avenir et d'une évolution, il faut que les peuples nordiques puissent regagner leur force destructrice pour rebâtir la société tripartite traditionnelle composée de prêtes de leur religion, de guerriers-rois et d'artisans. Il faut que les femmes soient chassées de l'agora et regagnent le gynécée et que les hommes de l'Occident puissent s'adonner à leur métier dans les cercles clos de familles saines et normales. Qu'ils expulsent les détraqués de leur parlement et de leurs universités et les mettent hors d'état de nuire dans des asiles psychiatriques, voire les exterminent simplement.

Que les Blancs prennent comme exemple la vision patriarcale des Talibans, la transposant au sein de leurs nations en remplaçant naturellement Allah par leurs propres dieux ethniques. C'est à cette seule condition de régénérescence masculine, guerrière mais aussi artistique et philosophique que toute notre espèce humaine aura une chance d'éviter ce vers quoi elle s'achemine, à savoir la mort.

Великое замещение <белого> мужчины

«Расслабленные толпятся у дверей и поднимают головы. Даже баба с переломленным ребром, и та поднимает голову...»

Чехов

Одним из ярчайших симптомов гибели цивилизации является, несомненно, замещение мужского, организующего духа, вечно-женственной истерической субстанцией, отрывающей человека от его прародителя, почвенного Адама, и привносящей хаос во всякую общественную формацию⁸. Да, сама мысль предоставить некоему гражданину главенствующую политическую роль исключительно по причине наличия у него женских половых органов превращает сию двуногую особь в сверхкомическую Праксагору. Но оделить целые толпы полуумных мегер правительственною властью (как это происходит уже не одно десятилетие в той же многострадальной, поработённой феминистическим оболваниванием, Франции) означает приговорить государство, а с ним и всю нацию, к неминуемой смерти, – казни полной страданий и бесчестья.

Кого же нынче выводят нам на сцену космополитические людоеды под маской «лидера сопротивления глобализму во Франции»? Естественно, Маринку Ле Пен, предавшую собственного отца, изгнавшую его из «Национального Фронта», да к тому же переименовавшую сие наследство, чтобы окончательно выжечь воспоминание о «токсичной маскулинности» своего некорректного родителя-легионера.

Вспомним, уже много лет, задолго до президентских выборов 2017 года, позорно проигранных Маринкой согласно моим прогнозам, я предупреждал меценатов и политологов, будь то по-французски⁹ или по-русски: «Ни копейки для псевдо-резистантки, сбежавшей из

13961396139613961396

⁸ Данная статья была уже издана на французском языке: Dr Anatoly Livry, « Le grand remplacement du mâle » in *Proceedings of the Academy of DNA Genealogy*, Boston-Moscou-Tsukuba, ISSN 1942-7484, volume 14, n°7, juillet 2021, p. 1061-1062, <http://anatoly-livry.emonsite.com/medias/files/14-7-2021-1061-62.pdf>.

⁹ Dr Anatoly Livry, «La Pavlik Morozov de Neuilly» в *Rivarol*, № 3186, Париж, 30 апреля 2015, с. 12, https://www.instagram.com/p/CSNXFQ_DN1u/.